



Liebe Kinder, liebe Eltern des vierten Schuljahres!

Ein außergewöhnliches Schuljahr geht zu Ende!

Leider haben wir uns in den letzten Monaten gar nicht mehr oder nur mal kurz gesehen. Deshalb möchte ich mich mit dem gesamten Betreuungsteam von Ihnen, liebe Eltern und euch liebe Kinder, auf diese Weise verabschieden.

Die Abschiedsfeier werden wir in diesem Jahr mit der Schule am letzten Schultag gemeinsam feiern. Dann werdet ihr auch das Erinnerungsgeschenk der Nachbetreuung erhalten.

Vier Jahre lang seid ihr nach der Schule in die Betreuung gekommen und habt euch mit euren Freunden getroffen. Einen großen Teil des Tages habt ihr hier in der Schule und der Nachbetreuung verbracht, habt zusammen gelernt, miteinander zu Mittag gegessen und in der Freizeit gespielt. Auch in den Ferien haben viele von euch Spaß gehabt und etwas erlebt.

Die Erzieher haben euch ein Stück auf eurem Lebensweg begleitet und zur Seite gestanden, wenn ihr mal Streit hattet oder Unterstützung gebraucht habt.

Wir wissen noch, wie ihr mit eurer Schultüte am ersten Schultag sehr neugierig angekommen seid. Jetzt kommt ein neuer Lebensabschnitt, der sicher sehr spannend wird. Wir wünschen euch einen guten Start und viel Freude in der neuen Schule, Spaß beim Lernen, viele gute neue Freundschaften und nette Lehrer/innen.

Wir hoffen, dass ihr eure Zeit hier in guter Erinnerung behaltet und mit Freude an eure Schul- und Betreuungszeit zurückdenkt. Ihr werdet uns fehlen!

Besucht uns mal.

Wir wünschen allen schöne und erholsame Ferien!

Das Betreuungsteam

Christine Haser
Aysun Erdönmez
Martina Schmitz
Marion Uhl
Petra Wagner
Petra Krieger-Loth

Clelia Blickle
Bianca Fickinger
Petra Platte
Joan Feil
Silke Körner